

Bogotá D.C., 13 de mayo de 2024

Señores Universidad de Pamplona – Consejo Superior Universitario Km 1 Vía Bucaramanga
Ciudad Universitaria Pamplona - Norte de Santander
secregene@unipamplona.edu.co

Ciudad

Referencia: Propuesta como candidato de los egresados ante el Consejo Superior de la Universidad de Pamplona.

Respetados señores:

YOAD ERNESTO PÉREZ BECERRA identificado como aparece al pie de mi correspondiente firma, en ejercicio del Derecho que tengo como egresado del programa de **Ingeniería Industrial** de la **Universidad de Pamplona** y atendiendo las disposiciones estatutarias, específicamente el artículo 14 literal g) del Acuerdo No. 027 del 25 de abril de 2002¹, junto con los artículos primero y segundo (parcial) de la Resolución No. 412 del 05 de mayo de 2025, respetuosamente me dirijo a ustedes dándoles a conocer mi biografía, perfil y propuesta como candidato de los egresados ante el Consejo Superior de la Universidad de Pamplona en los siguientes términos:

Biografía

Yoad Ernesto Pérez Becerra

Yoad Ernesto Pérez Becerra nació el 27 de enero de 1986 en la Vereda Cascajal, corregimiento de La Victoria, municipio de Sardinata, Norte de Santander. Inició sus estudios de educación básica primaria en la Vereda La Azulita, en el municipio de Bucarasica. A la edad de 15 años, en el año 2001, regresó al corregimiento de La Victoria, donde cursó la educación secundaria en la Institución Educativa Argelino Durán Quintero, de la cual egresó en el año 2006 como Bachiller Técnico Agropecuario. Durante su formación académica se destacó como personero estudiantil y fue reconocido en diversas ocasiones como estudiante integral de la institución.

En el año 2007, me traslade al municipio de Villa del Rosario, Norte de Santander, para iniciar sus estudios universitarios. En 2012 obtuvo el título de Ingeniero Industrial de la Universidad de Pamplona. Posteriormente, en el año 2016, me traslade a la ciudad de Bogotá D.C. por motivos laborales, donde continue mi formación profesional adelantando estudios de posgrado en la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito. Allí obtuve los títulos de Especialista y Magíster en Desarrollo y Gerencia Integral de Proyectos (MDGP). Durante mi paso por esta institución,

¹ COLOMBIA. UNIVERSIDAD DE PAMPLONA. CONSEJO SUPERIOR. Acuerdo No. 027 del 25 de abril de 2002. “Por el cual se actualiza el Acuerdo No.042 del 17 de junio de 1999, Estatuto General de la Universidad de Pamplona”. [En línea]. Disponible en el siguiente enlace web:

https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portalIG/home_294/recursos/general/21102024/acdo_027_2002.pdf

fue elegido como representante estudiantil ante el comité central de la Dirección de Posgrados, destacándose por mi liderazgo y compromiso académico.

A lo largo de mi trayectoria profesional, he acumulado una sólida experiencia tanto en el sector público como en el privado. He desempeñado funciones en entidades como Cerámica Italia S.A., la Universidad de Pamplona, la Fiduprevisora S.A. (Sociedad de Economía Mixta vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público), la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, y el Fondo Único de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

Yoad Ernesto Pérez Becerra es reconocido por su compromiso con el desarrollo regional, su capacidad de liderazgo y su experiencia en la formulación y gestión de proyectos de alto impacto social.

Perfil Profesional del Candidato

Ingeniero Industrial, con estudios de posgrado como Especialista y Magíster en Desarrollo y Gerencia Integral de Proyectos (MDGP). Cuento con experiencia en la dirección y gestión de proyectos en diversos sectores económicos, aplicando de manera efectiva la metodología del Project Management Institute (PMI®).

Poseo certificación profesional en Gestión Pública para el Desarrollo, lo que complementa mi capacidad para liderar iniciativas en el sector público con enfoque estratégico y orientado a resultados. Además, he fortalecido mis competencias a través de programas de formación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en temas clave como:

- Administración Pública y Fiscal: Cómo se Gestiona un Gobierno
- Gestión de Gobiernos Subnacionales para Resultados
- Datos para la Efectividad de las Políticas Públicas
- Gestión de Proyectos de Desarrollo

Mi perfil se destaca por una sólida formación técnica, visión integral y habilidades de liderazgo, con un enfoque en la gestión eficiente de proyectos que generen impacto y valor sostenible tanto en el sector público como privado.

Propuesta de Yoad Ernesto Pérez Becerra ante el Consejo Superior Universitario Fortalecimiento de la Ciencia, la Tecnología y la Sociedad (CTS) como eje para una Universidad Sostenible.

“Comprometidos con la sostenibilidad en la ciencia, la tecnología y la sociedad”

Consciente de los desafíos contemporáneos y en sintonía con los lineamientos establecidos por el Ministerio de Educación Nacional, mi compromiso como integrante del Consejo Superior Universitario se orienta a fortalecer el enfoque Ciencia, Tecnología y Sociedad (CTS) como un pilar fundamental para el desarrollo institucional.

Esta iniciativa tiene como propósito consolidar una Universidad que contribuya de manera decidida al desarrollo social, económico, energético y ambiental, promoviendo procesos académicos, investigativos y de innovación que respondan a las necesidades del entorno y de la sociedad en general.

Asimismo, se plantea una vinculación progresiva y significativa de los **egresados**, reconociendo su potencial como agentes de cambio y embajadores del conocimiento aplicado. A través de su participación activa, se busca construir una comunidad universitaria cohesionada, comprometida y sostenible.

En este contexto, la Universidad debe ser un espacio de encuentro entre el saber científico, las tecnologías emergentes y las realidades sociales, donde el conocimiento no solo se construya, sino que también se proyecte hacia el bienestar colectivo.

Reafirmo así mi apuesta por una Universidad que se transforme y se fortalezca a través de la Ciencia, la Tecnología y la Sociedad, orientada siempre hacia la sostenibilidad, la equidad y el desarrollo integral de nuestro país.

Sin otro particular, aguardo con expectativa la notificación. Con sentido de respeto y consideración.

Atentamente,



YOAD ERNESTO PEREZ BECERRA

Cédula de ciudadanía No. 1.091.802.795 de Sardinata.

Víctima del Conflicto Armado

Candidato

ernesto.industrias@gmail.com